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REGION DE L'OUEST WEST REGION

DEPARTEMENT DES WMBOUTOS BAMBOUTOS DIVISION

COMMUNE DE MBOUDA %\ I^Ol^A COUJÇIL
SECRETARIAT GENERAL GENERAL SECRETARIAT

BUREAU DU PARTENARIAT ET DU SUIVI CC^Ao" PARTENERSMIP FOLLOW UPOFPROJECTS

''p/opetP®DES PROJETS ET MARCHES AND CONTRACTS OFFICE

BP 51 MBOUDA

Tél. • 233 30 53 62
Email : contact(S)convTiuiiedembjuda cm

AVIS D'APPEL D'OFFRES

NATIONAL OUVERT N''09/AONO/C-MDA-BTOS/CIPM/AI/22 DU POUR LA FOURNITURE D'UN

CAMION BENNE A LA COMMUNE DE MBOUDA (EN PROCEDURE D'URGENCE)
1. Objet de l'Appel d'Offres

Le Maire de la commune de Mbouda (Autorité Contractante}, lance pour le compte de la Commune de Mbouda, l'achat d'un
camion benne neuf. Les SDécifications techniques sont contenues dans les CCTP.

2. lieu de livraison :

Le matériel sera livré â la Mairie de Mbouda

3- Délai de livraison

Le délai maximum de livraison est de quarante-cinq (45)jours.
4. Ailotissement

Les travauxsont regroupés en un lot unique
5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel est de 52 000 000 (cinquante deux millions) de francs CFA pour la livraison du camion benne.
6. Participation et origine
La participation au présent Dossier d'Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions à toutes les Entreprises de droit

camerounais ayant des compétences dans le domaine des prestations et services
7. Financement

La fourniture objetdu présent Appel d'offre, est financée par le Budget d'Investissement Public MINDDEVEL, Exercice Budgétaire
2022.

8. Cautionnement provisoire
Chaque soumissionnaire devra fournir un acte de cautionnement provisoire, valable pendant trente (30) jours au-delàde

la date de validité des consultation et sera établi par un établissement bancaire agréé par le Ministre en charge des Finances dont
la liste se trouve en annexe. Le montant de ce cautionnement est de 1 040 000 (un million quarante mille ) francs CFA

9. Consultation d'Appel d'offre.
Le dossier d'Appel d'offre peut être consulté aux heures ouvrables auprès de la Mairie de Mbouda dés publication du présent
dossier d'Appel d'offre.

10. Acquisition d'Appel d'offre
Ledossier d'Appel d'offre peut être obtenu aux heures ouvrables auprès de la Mairie de Mbouda (Bureau du Partenariatet du Suivi

des Projets et Marchés) contre présentation d'une quittance de versement à la recette municipale de Mbouda, d'une somme non
remboursable de 70 000 (soixante dix mille) francs CFA, représentant les frais d'acquisition du dossier d'Appel d'offre.

11. Remise des offres :

Chaque offre rédigéeen Français ou en Anglais et en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copiesmarquéscomme
tels, placée sous pli scellé sans indication sur l'identité du soumissionnaire, sous^eloe parvenir à la Maine de
Mbouda Bureau du Partenariat et du Suivi des Projets et Marchés), au plus tard le..X"4...#jLI ' à09 heures 00 minute
précises, heure localeet devra porter la mention :

DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°09/AONO/C-MDA-BTOS/ClPM/AI/22 DU

POUR LA FOURNITURE D'UN CAMION BENNE A LA COMMUNE DE MBOUDA (EN PROCEDURE
D'URGENCE)

« à n'ouvrir qu'en séance de dépouillement.»

12. Ouverture des Offres

L'ouvertu^e^^contenant les pièces administratives, techniques etfinancières se fera en un seul temps. Elfe aura
lieu te...^.-4- oLi l tf022'a 10 heures 00 minutes. Elle se fera dans la salle des actes de la commune de Mbouda par la
Commission Interne de Passation des Marchés Publics de la Commune de Mbouda siégeanten présence des soumissionnaires ou
de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance du dossier. Seuls les soumissionnaires peuvent
assister à ces séances d'ouverture ou s'y faire représenterpar une seule personne de leurchoix dûmentmandatée

13. Recevabilité des offres



Sous peine de rejet pur et simple de l'offre, les pièces administratives doivent être datées d'au plus trois mois et en cours
de validité au moment de l'ouverture des offres, ou alors établies postérieurement à la date de publication de l'Appel d'offre Elles
devront en outre respecter les modèles du présent dossier d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du dossier d'Appel d'Offres sera déclaré irrecevable Notamment
l'absence d'une pièce administrative dans ledossier à l'ouverture des offres.

14. Critères d'évaluation
Les critères d'évaluation sont constitués de deux types : les critères éliminatoires etles critères essentiels.

14.1 Critères éliminatoires
Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation suivant les critères essentiels Le
non-respect deces critères entraîne le rejet de l'offre dusoumissionnaire.
Ils'agit notamment;
> Etre suspendu de la commande publique parl'ARMP;
y Absence de lacaution de soumission à l'ouverture ;
> Non-conformité de la soumission à l'ouverture ;
^ Absence ou non-conformité d'une pièce administrative non régularisée dans un délai de 48hrs ;
> Soumissionnaire ayarit obtenu moins de 70 %de «oui »de l'ensemble des critères de qualification.
y Fausse déclaration, pièce falsifiée ou certification de photocopie d'un document certifié ;
14.2 PRINCIPAUX CRITERES DE QUALIFICATION

Les offres techniques seront évaluées selon la meiliode binaire (OUI/NON).
Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

CRITERES NOTATION
1. Présentation générale de l'offre

OUI/NON

2, Références du soumissionnaire (Joindre les justificatifs)
OUI'NON

3. Respect des spécifications techniques du véhicule
0IJ1,/N0N

4. Capacité financière du soumissionnaire
OUI/NON

5, Disponibilité des pièces de rechange
OUI;NON

6, Service Après-vente
OUI,'NON

7. Délai de livraison
OULNON

NB : Tout scoreinférieur à 5/7« OUI »est éliminatoire

15- Attribution

Le Contrat sera attribué au soumissionnaire présentant les capacités techniques et administratives requises et dont l'offre financière
aura été évaluée la moins disante.

16. Durée de validité des offres
Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours àpartir de la date limite fixée pour la remise des offres

17. Renseignementscomplémentaires
Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Mairie de Mbouda (Bureau du

Partenariat etdu suivi des Projets et Marchés),
18. Additif au Dossierd'Appels d'Offres
Le Maire de la commune de Mbouda (Autorité Contractante) se réserve le droit, en cas de nécessité d'apporter toutes

autres modifications ultérieures utiles au présent DAO.
19- Lutte Contre La Corruption

mauvaises pratiques, bien vouloir appeler le MINMAP ou envoyer un SMS aux numéros
SUIVânlS . Df ô /tv/byy J/O 748

AMPLIATIQNS

-ARMP :

•Président CIPM/Mda ;
• DDMtNDDEVEUBtos
- DDMINMAP/Btos

-SEF/Mda :
-Afffchage/Afctirves
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OPENED NATIONAL INVITATION TO TENDER
OPENED NATIONAL INVITATION TO TENDER No. 09 /ONIT/C-MDA/SG/CIPM/22 OF SUPPLY FOR ADUMP
TRUCK IN MBOUDA COUNCIL (ON EMERGENCY PROCEDURE)

1- Purpose of the call to tenders
As part of the work of suppiy for dump truck in Mbouda Councll. The Mayor of Mbouda (Contracting Authority), launched an
open National call for tender. Technical spécifications and accessories are specified in the CCTP.

2. Place ofdellvery
The place ofdellvery Is Mbouda Council

3-Turn around time
The maximum dellvery deadllne of the suppiy is forty ftve (45) days

4« Allotment
Suppiy isgrouped In onebatch:

5. Estimated cost

The estimated cost of the opération is 52 000 000 (fifty two millions) francs cfa
6. Participation and origin

Participation In this call to tender is opened on equal terms to al! Cameroonian law firms with expertise in the fleld of
driliing

7. Financing
The work under this Opened National Invitation to Tender, are financed by the PUBLIC Investment

Budget MINDDEVEL, Fiscal Year2022,
8. Provisionai Deposits
Tenderers must provide an act of provisionai guarantee, valid for thirty (30) days beyond the validity date of the

offers and will be established by a banlr approved by the Minister in charge of Finance, the list is annexed The amount
of the bond are 1 040000francs CFA

9. Consultation call for tender.
The call to tender is available during worklng hours Mbouda Council as soon as this notice is published

10. Acquisition of call for tender
Call to tender can be obtained during worklng hours at Mbouda Council (partnership follow up of projects

AND CONTRACTS OFFICE) against présentation of a receipt for payment to the Mbouda municipal treasury a non-
refundable sum of 70 000 CFA francs. representing the cost of acquisition of the call to tender.

11. Submission of tenders:
Each offer drafted in English or French in seven (07) copies, one (01) original and six (06) copies marked as such, under
sea\, without indicating the identity of the bidder, subject to rejection wip^^aptoed at the Mbouda Council
(PARTENERSHIP FOLLOW UP OF PROJECTS AND CONTRACTS OFFICE), HO later tharl .4...ÔJ„l202z[B2i9:0G local time and will be
marked: Opened National Invitation to tender NOS /ONiT/C-MDA/SG/CIPM/22 OF THE SUPPLY for a hiimp
TRUCK IN MBOUDA COUNCIL (UN EMERGENCY PROCEDURE)
« to beopened only session counting, »

tdt

1 â containing the administrative, technical and financial documents will t3o mone time. It will lake place on
I!î f.J P^esence of bidders or their authonzed représentatives who are havinqperfect knowledge of the case. Only bidders may aflend the opening sessions or be represenled by one person ci iheir choice duly authorized

13.Admissibiiitydeals
outright rejectlon of the offer, administrative documents must be dated no more than three months valid at

the tirne of opening of tenders or so established after the date of publication of the Invitation to tender. They must aiso respect the
mooelsofthis Tender Dossier.

Any incomplète tender in accordance with the requirements of the Listing Applicalion will be declared inadmissible
Including the lack ofan administrative document.



14. Evaluation criteria

The évaluation criteria consistof two types: the qualifying criteria and essentiaicriteria.
14.1 Criteria playoffs or qualified criteria

The qualifying criteria set eut the minimum requirements for admission ta the followlng essentiai criteria évaluation.
Failure tocomply with these criteria lead torejection ofthe tender.
These include :

' BIdder suspended for the public command by ARMP;
' Absence of submission caution to openings;
• None conformity submission to openings;
• Absence or none conformity ofan administrative document notregularized within 48h.
• Bidder who obtained less than 70% "yes" to ai! qualifying criteria
• False statement, falsified or certified photocopy of a certified document;.
» 14.2 qualified criteria

The technicai offers wiil beevalued by binary method (yes/no) :

CRITERIA NOTATION

1. OVERVlEVy OFTHE OFFER ^S-'NO

2. contracter references (justified) ES/NO

3. Respect technicai spécifications véhiculé "ES/NO

4. Capacity financial of contractor VES/NO

5. rechange pièces disponibility • ES.'NO

6. after sales services • ES/NO

7, turn around time • ES/NO

' NB : Tout score inférieur à 5/7 « OUI » est éiiminatoire

15. Allocation

The Contract will be awarded to the bidder submitting the technicai and administrative capacity and whose financial offer
will be the lovi/estevaiuaîed bidder.

16. Tender validity lime
Tenderers are bound by their tenders for 90days from the deadllne for submission oftenders.

17. Additional information

Further information may be obtained during working hours at the Mbouda Councii (partnership follow up of
PROJECTS AND CONTRACTS OFFICE).

18. Addendum to Quotation Request
The Mayor of Mbouda (Contracting Authority) reserves the right, if necessary, provide further amendment to this

usefui Cai! Offers.
19» For the Fight against corruption
For any attempts of corruption of bad practices, cail for fvîinistry of publics contracts or send a SMS to the foliowing

numbers; 673 205725/699 370 748. o o nniiT onoo
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True Copies
-ARMP:

-Président CIPM/Mda ;
-DDMINDDEVEL/Btos

-DOMINMAP/Btos

-SEF/Mda ;
-Affichage/Archives

Mayor of Mbouda


